

Hier soir, nous étions quelques-uns à accompagner les résidents du Foyer de personnes âgées, pour une petite promenade nocturne à Nancy, Place Stanislas. Le bus municipal avait été mis à notre disposition, très pratique avec son système qui permet de descendre le niveau du bus pour le rendre accessible aux fauteuils roulants ou personnes à mobilité réduite.

Le but était d'assister au son et lumières estival de la Place Stanislas. Le groupe a d'abord occupé une bonne partie de terrasse pour boire un bon petit coup, pour un moment de convivialité sympathique. Puis il a assisté à ce son et lumières...

Personne n'ayant souhaité poursuivre en discothèque, le groupe est ensuite rentré sagement se coucher au Foyer Résidence. Merci à la directrice Sophie et à Céline pour avoir organisé ça.

Merci à Denise Gundelwein, adjointe au Maire, à Ralph Lallemand, Conseiller Municipal et à Claude Masson pour avoir accompagné tout ce petit monde avec beaucoup de bienveillance.



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 9 septembre 2022 07:04

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 9 septembre 2022 07:04

---

